

Cuba será sede de reunión regional sobre desarrollo sostenible

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE



La Habana, 27 abr (RHC) Cuba será sede el próximo año de la Cuarta Reunión del Foro de Países de América Latina y el Caribe sobre Desarrollo Sostenible, organizado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

La celebración del evento en La Habana fue dada a conocer durante la clausura de la tercera reunión de ese Foro, que sesionó por cuatro días en la sede de la CEPAL en Santiago de Chile, con la asistencia de más de mil delegados de 30 países y representantes de las agencias y organizaciones de Naciones Unidas.

El ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión extranjera, Rodrigo Malmierca, aseveró que el encuentro será en abril de 2020 y que a esa reunión se llegará tras un arduo trabajo para implementar los Objetivos de Desarrollo Sostenible, superando los retos y desafíos de la región. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba